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о-первых, начался
очень быстрый рост

тарифов, в отдельных, во-
пиющих случаях – двух- и
трехкратный рост. На граж-
дан начали переносить все
издержки, включая потери
в сетях, потери, связанные
с нелегальным подключе-
нием.

– Жильцы-то здесь при-
чем? – подчеркнул Прези-
дент. – Жилищно-комму-
нальная сфера должна
стать современной, эффек-
тивной отраслью, а не кор-
мушкой для монополистов
и сомнительных лавочек.
Комплекс ЖКХ служит
людям, оказывает самые
востребованные услуги и
потому должен находиться
под постоянным и полным
гражданским контролем, –
сказал глава государства.

По мнению Путина,
хорошая идея – создавать
на местах общественные
организации, которые бу-
дут следить за работой
структур ЖКХ. Корень
проблем в этой сфере –
отсутствие настоящей кон-
куренции между управля-
ющими компаниями, от-
сутствие прозрачности их
работы. Отсюда и всевоз-
можные махинации и
борьба не за то, чтобы
предоставлять услуги, а за
то, чтобы собирать с жиль-
цов деньги.

После разноса Путина
в регионах произошел ряд
отставок в органах власти,
ответственных за ЖКХ.

Поддерживая политику
Президента, губернатор
области А.Г.Тулеев напра-
вил телеграммы главам го-
родов и районов, депута-
там областного и муници-
пальных советов, замести-
телям глав по ЖКХ, членам
Общественной палаты об-
ласти.

В телеграмме отмеча-
ется, что, как показал ана-
лиз, многие энергосбыто-
вые организации и управ-
ляющие компании стара-
ются списать все свои нео-
боснованные убытки на
жителей, неправомерно за-
вышая начисление ОДН
(общедомовые нужды). А
вместо этого они должны
устранять причины роста
расходов электроэнергии,
горячей, холодной воды,
активно работать с непла-
тельщиками, с теми, кто
незаконно пользуется услу-
гами.

Как отметил губерна-
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Президент В.В.Путин потребовал в ближайшее время создать
законодательную базу, которая защитит права жильцов
многоквартирных домов и сделает работу управляющих компаний
максимально прозрачной. По мнению В.В.Путина, больше половины
россиян коммунальными услугами недовольны, а попытка изменить
регулирование в сфере платежей на местах провалилась.

тор, нет времени ждать,
когда коммерческие орга-
низации наведут порядок и
перестанут залезать жите-
лям в карман. Необходимы
экстренные жесткие меры,
которые позволят защитить
кузбассовцев.

В связи с этим А.Г.Ту-
леев принял решение ог-
раничить начисление ОДН
20-ю проц. от общего по-
требления коммунальных
услуг – горячей, холодной
воды, электроэнергии – по
общедомовому счетчику
в целом по дому (меньше
20 проц. можно, больше –
нет) до выработки систем-
ных решений по исправле-
нию ситуации в ЖКХ.

Губернатор дал распо-
ряжение проверить комму-
нальщиков, административ-
ные органы, комиссии, ко-
торые устанавливают ком-
мунальные тарифы.

Согласно требованиям
Президента и губернатора
области во всех поселени-
ях района, в том числе и в
Промышленновском го-
родском были созданы
группы общественного
контроля за работой ЖКХ,
в которые вошли местные
депутаты, общественники,
председатели уличных ко-
митетов, домкомы.

13 марта в админист-
рации района состоялись-
районные депутатские слу-
шания совместно с посел-
ковой группой обществен-
ного контроля за работой
ЖКХ. Предметом жарких
обсуждений и споров ста-
ли исковые заявления, на-
правленные в суды дирек-
цией ООО «Промышлен-
новские коммунальные
сети» на ООО «Служба
единого заказчика ЖКУ».

В настоящее время в
арбитражном суде нахо-
дится иск «ПКС», который
предъявляется «СЕЗ» по
поводу разногласий в на-
числении платы за предо-
ставленные услуги.

Как пояснила директор
«СЕЗ» Е.М.Петрова, в мно-
гоквартирных домах, где не
установлены общедомовые
приборы учета за потреб-
ляемую воду, начисление
ведется по нормативу тем
жильцам, у которых нет
индивидуальных приборов
учета. Тем же, у кого есть
счетчики, – плата начисля-
ется по этим приборам.

«ПКС» же выставляет
счета «СЕЗ» на дома без
общедомовых приборов
учета (которые, кстати,
должны устанавливать
«Промышленновские ком-
мунальные сети») всем по
нормативу, независимо от
наличия индивидуальных
приборов учета.

Замечу, что в 307-ом
Постановлении РФ от
06.05.2011 г. не было чет-
ко прописано, как произво-
дить начисления, если не
установлен общедомовой
прибор учета. Только в
124-ом Постановлении от
14.02.2012 г. даны разгра-
ничения. Вот за этот пери-
од, между двумя поста-
новлениями, и получилась
разница между начислени-
ями «ПКС» и данными
«СЕЗ» в 1 млн. 200 тыс.
руб.

Резонный вопрос
А.С.Минакову: «Почему
вы предъявляете жильцам
дома счета на оплату пре-
доставляемых услуг, кото-
рых в действительности
оказывалось в меньшем
объеме? Зачем было уста-
навливать индивидуальные
счетчики в квартирах при
отсутствии общедомовых,
если все равно платили по
нормативу?

На что А.С.Минаков
заявил, что им неоднократ-
но направлялись письма в
«СЕЗ» о необходимости
установки общедомовых
приборов учета. И гражда-
не были предупреждены,
что в противном случае
плата с них будет браться
по нормативу.

Правда, А.С.Минаков
опять почему-то забыл, что
именно его организация с
2012 г. должна установли-
вать те самые общедомо-
вые счетчики.

На это утверждение
бурно отреагировали депу-
таты Промышленновского
городского поселения: даже
они впервые слышат эту
информацию, хотя должны
знать об этом в первую
очередь.

Свою коммерческую
деятельность ООО «ПКС»
ведет на муниципальном
имуществе, за аренду кото-
рого платит гораздо мень-
шие суммы, по сравнению
с арендными платами час-
тных предпринимателей.
Об этом не следует забы-
вать руководству и учиты-
вать интересы жителей сво-
его района.

Подобная ситуация
складывается сейчас не
только с водоснабжающей
организацией, но и энерго-
снабжающей. Но у «СЕЗ»
нет других доходов кроме
денег, собираемых с жиль-
цов многоквартирных до-
мов, и покрывать неоправ-
данные расходы своих
партнеров ей нечем. Кому
в конечном итоге платить
по предъявленным искам,
догадались? Правильно,
нам с вами!

Полная неразбериха
оказалась и с иском почти
на полмиллиона рублей,
который «ПКС» предъяви-
ли управляющей компании
за полив огородов, разби-
тых жильцами возле мно-
гоквартирных домов.

Представители поселко-
вой администрации и
«ПКС» обмерили эти при-
домовые участки. В
«ПКС» посчитали по нор-
мативу и выставили счет
«СЕЗ» на всю площадь
участков.

К тому же, придомовые
огороды не являются час-
тью общедомового иму-
щества. На каком основа-
нии начисляется плата
жильцам многоквартирных
домов за полив этих ого-
родов, большая часть кото-
рых даже юридически не
оформлена?

Почему глава поселка
не разобрался с этим воп-
росом и пошел в очеред-
ной раз на поводу у
«ПКС», ответа нет. Ну, а
пострадали опять люди.

Не менее застаревшей
и запутанной оказалась и
следующая история, сма-
хивающая на детективную.
В арбитражном суде еще
одно исковое заявление
«ПКС» на «Службу едино-
го заказчика». Речь идет о
промывке канализацион-
ных труб на сумму 2 млн
700 тысяч рублей.

Завязка действия нача-
лась еще при предшеству-
ющем директоре «СЕЗ»
В.К.Морозкове, который
затем дал письменные
объяснения.

Якобы к нему пришел
главный инженер «ПКС»
А.И.Анферов и сказал, что
надо промыть межквар-
тальные канализационные
сети в 20 многоквартирных
домах.

Директор  «ПКС»
А.С.Минаков и глава посел-
ка С.А.Тухватуллин убеди-
ли Морозкова, что про-
мывка крайне необходима.
Тот акты выполненных ра-
бот подписал (под давлени-
ем А.С.Тухватуллина и
А.С.Минакова, как следует
из объяснительной В.К.Мо-

розкова), а через месяц
уволился.

В бытность нового ди-
ректора Е.М.Петровой на-
чалась проверка этих актов.
В приложениях к актам –
подписи жильцов домов,
где шла промывка труб.
Когда начали проверять до-
стоверность подписей,
часть из них оказалась
фальшивой, а часть при-
надлежит работникам
«ПКС», живущим в этих
домах.

По инициативе главы
района А.И.Шмидта «кана-
лизационным» делом в на-
стоящее время занимают-
ся правоохранительные
органы. Следствие, надеем-
ся, расставит все точки.

Нашлись в акте и дру-
гие несоответствия: вместо
указанных спецмашин
«Скания» и «Исузу» рабо-
ты выполняли «КамАЗ»,
«ГАЗ», «МТЗ». Расценки
на эту технику, сами пони-
маете, совсем другие.

Кроме этого, не был
согласован и общий объем
работ, установлена только
цена одного погонного
метра – 1737 рублей.

И еще. Согласно актам,
один дом промывали два
(!) месяца. Наверное,
очень тщательно. Нетрудно
посчитать, что на всех до-
мах работа «кипела» 40
месяцев, более трех лет. То
есть, закончат к лету 2015
года… Смех сквозь слезы,
господа!

Когда Морозков подпи-
сывал акты, «добрые
люди» его убеждали, что
оплачивать можно будет в
рассрочку, без всяких про-
центов, без всяких судов.
Но на деле …

К тому же, согласно
закону, границей много-
квартирного дома считает-
ся его стена. Жильцы не
обязаны платить за канали-
зационные сети, которые
идут от дома к колодцу, от
колодца – к следующему
дому. И если сети выпада-
ют из списка «СДХ», то эти
работы необходимо было
согласовать не с «СЕЗ», а
с главой поселка. Если ка-
нализация муниципальная,
то ее промывку должна
была оплачивать админис-
трация поселка.

За обслуживание внут-
ридомовых сетей, согласно
договору от 12.02.2012г., с
«ПКС» рассчитывается
«СЕЗ». Получается, дваж-
ды за одну и ту же работу

хотели получить деньги? С
кого, в конечном итоге? С
жильцов! Логику уже чув-
ствуете?

Какая в общем вырисо-
вывается картина? Настоя-
щий Бермудский треуголь-
ник «ПКС»-«СЕЗ»-посел-
ковая администрация, где
зависли миллионы наших с
вами рублей.

Три суммы исков, а
это более четырех милли-
онов рублей, ведут «СЕЗ»
к прямому банкротству, и
жильцы многоквартирных
домов будут предоставле-
ны сами себе.

На сегодня «Промыш-
ленновские коммунальные
системы» – монополист на
рынке услуг по продаже
воды. И если от какого-то
продукта человек может
отказаться, то без воды...

Водоснабжающая орга-
низация, имея на руках та-
кие козыри, диктует свои
права. Забыв почему-то о
людях, о районе, в котором
работают.

В вынесенном на депу-
татских слушаниях реше-
нии было рекомендовано
«ПКС» и «СЕЗ» все спор-
ные вопросы решить в до-
судебном порядке.

Главе района депутаты
и общественники рекомен-
довали расторгнуть аренд-
ный договор с «ПКС»,
если эта организация не
будет работать в интересах
поселка.

Во всей этой истории
непонятна роль главы по-
селка С.А.Тухватуллина.
Вернее, наоборот, понятна
– бездействие, где-то явная
недоработка, ну, а в случае
с канализацией попахива-
ет…

Как говорится, след-
ствие покажет. Но ведь в
первую очередь за жизне-
обеспечение промышлен-
новцев должна болеть го-
лова у главы поселка!

«Рекомендовать посел-
ковому Совету рассмот-
реть вопрос о соответствии
главы поселка занимающей
должности», – такой вер-
дикт был вынесен на рай-
онных депутатских слуша-
ниях.

На то они и народные
избранники, чтобы защи-
щать интересы народа и
его деньги.

Татьяна КОВАЛЕВА

В

15 марта местный политический совет
партии «Единая Россия» за действия, дискре-
дитирущие партию в вопросах защиты интере-
сов жителей Промышленновского городского
поселения, выразил недоверие главе городско-
го поселения, члену партии Сергею Ахатовичу
Тухватуллину.

В понедельник, 18 марта, по ходатайству
единороссов, главы Промышленновского райо-
на  А.И.Шмидта депутаты Совета народных де-
путатов Промышленновского городского поселе-
ния выразили недоверие главе поселка С.А.Тух-
ватуллину и отправили его в отставку.

Не сошлось

Лей, лей,
поливай!

Дурно
пахнущий
детектив

Подытожим


